
ATA DA NONAGÉSIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE 1 

PÓS-GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE TECNOLOGIA DA 2 

UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS.  Aos vinte e cinco dias do mês de 3 

julho do ano de dois mil e dezenove, em reunião virtual, os membros da Comissão de 4 

Pós-Graduação, Professores Doutores: João Roberto Bertini Junior, Gisela de Aragão 5 

Umbuzeiro, André Franceschi de Angelis, André Leon Sampaio Gradvohl e do discente 6 

Kauê Tartarotti Nepomuceno Duarte,  sob a Presidência da Professora Doutora Simone 7 

Andrea Pozza, apreciaram e votaram os itens da Pauta CPG 96/2019.  I. 8 

APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA PAUTA - Em apreciação, em votação, a pauta 9 

é aprovada por unanimidade. Ficou acertado que a ata da 95ª Reunião Ordinária da 10 

CPG, conforme relacionada na pauta, será apreciada e votada na próxima reunião. II. 11 

EXPEDIENTE – Não houve. III. Ordem do dia. Itens da pauta: 3.1 - Solicitações de 12 

prorrogação no prazo do Exame de Qualificação. 3.1.1 Solicitação do aluno Felipe 13 

Penteado Santana, orientado pela Prof. Dr. Edson Luiz Ursini para prorrogar o prazo do 14 

Exame de Qualificação do Doutorado. 3.2 Solicitações de coorientação. 3.2.1 15 

Solicitação do Prof. Dr. Edson Luiz Ursini indicando o Prof. Dr. Paulo Sérgio Martins 16 

Pedro para coorientar o aluno Vitor Hugo Melo Araújo. 3.2.2 Solicitação da Profa. Dra. 17 

Carmenlucia Santos Giordano Penteado indicando o Prof. Dr Marco Aurélio Soares de 18 

Castro para coorientar a aluna Laís Schulz Giorno. 3.2.3 Solicitação da Profa. Dra. 19 

Carmenlucia Santos Giordano Penteado indicando a Profa. Dra. Simone Andréa Pozza 20 

para coorientar o aluno Marco Antônio Lazaro. 3.3 – Credenciamento do Prof. Dr. 21 

Danilo Covaes Nogarotto para coorientar o aluno Felipe Lima de Campos Souza, tendo 22 

como corresponsável a Profa. Dra. Simone Andréa Pozza. 3.4 – Solicitação da aluna 23 

Ana Caroline Costa Nogueira sobre aproveitamento de estudos de outra instituição. 24 

3.5 Relatório de atividades referentes à Pós-graduação do Prof. Dr. Vitor Rafael 25 

Coluci. A Profa Gisela e o Prof. André Leon pedem destaque dos itens: 3.1.1.; 3.2.1 e 26 

3.3, solicitando que sejam retirados de pauta para discussão na próxima reunião. A Sra. 27 

Presidente coloca a retirada de pauta em votação e é aprovada por unanimidade. A Sra. 28 

Presidente coloca, então, os demais itens em votação e são aprovados por unanimidade. 29 

Nada mais havendo a tratar a Sra. Presidente, agradece a colaboração e a presença dos 30 

membros e encerra a reunião. Para constar eu, Karen Tank Mercuri Macedo, digitei a 31 



presente Ata para ser submetida aos membros da Comissão de Pós-Graduação na 32 

próxima reunião ordinária. Faculdade de Tecnologia, aos vinte e cinco dias do mês de 33 

julho do ano de dois mil e dezenove. 34 


